

Erlös für die Dachsanierung

Pfarrfest St. Alexander regenbedingt nach drinnen verlegt / Zahlreiche Besucher

Rastatt (sb) – Improvisieren war gestern beim Pfarrfest der katholischen Stadtkirchengemeinde St. Alexander angesagt. Denn eigentlich hätte das traditionelle Pfarrfest nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr auch gestern wieder im Pfarrgarten stattfinden sollen. Doch der Regen machte den Organisatoren einen Strich durch die Rechnung, sodass die sehr gut besuchte Veranstaltung kurzerhand in den Pfarrsaal verlegt wurde. Nur die bereits zuvor aufgebaute Tombola und ein kleiner Flohmarkt blieben im Pfarrgarten.

Im Gemeindesaal spielten zur Mittagszeit die Stadtkapelle und am Nachmittag die Donauschwabenkapelle auf. Für Kinder gab es ein unterhaltsames Kinoprogramm und eine eigene Kirchenführung, während die zahlreichen fleißigen Helfer unter dem Vordach grillten und sich Besucher zwischen zahlreichen Regenschirmen ein gemütliches Plätzchen suchten.



Die Stadtkapelle spielt beim Pfarrfest von St. Alexander dieses Mal wetterbedingt im Gemeindesaal auf.

Foto: Friedrich

„Die Stimmung ist gut“, freute sich auch Stadtpfarrer Ralf Dickerhof und berichtete, dass der Erlös des diesjährigen Pfarrfests für die Dachsanierung der Stadtkirche bestimmt ist. Dort stehen vor allem Arbeiten im Chor- und Altarraum an.